

Le distrait

Un homme était tellement distrait qu'il dispersait ses vêtements n'importe où, le soir, avant de se coucher, et ne pouvait jamais les retrouver le lendemain matin. Aussi hésitait-il à se déshabiller.

Il décida de noter sur un papier les différents endroits où il déposait ses vêtements. Bien entendu, il oublia où il avait mis le papier. Il écrivit donc sur un deuxième papier l'endroit où il avait placé le premier.

Il perdit ce deuxième papier, et ainsi de suite. Changeant de méthode, il enregistra sur un magnétophone, avant de se coucher, les emplacements exacts où ses affaires étaient disposées, mais il rangea le magnétophone quelque part et ne put le retrouver.

Enfin, en combinant diverses méthodes, il réussit un matin à retrouver toutes ses affaires. Il se sentait, pour la première fois depuis longtemps, parfaitement satisfait. Il entendit alors une voix, venant du plus profond de lui-même et lui demandant :

- Et toi ? Où es-tu ?

Jean-Claude Carrière, *Contes philosophiques du monde entier. Le cercle des menteurs 2*, Plon, 2008, p. 85